



Gundeli



Schnooggekerzli



Basler Rolli



Junteressli

Medienmitteilung

«Das Offizielle 2020 ist vorbei»

Der Trommelkönig heisst dieses Jahr Maurice Weiss von der Rätz Clique. Bei den Pfeifer heisst die Königin 2020 Valeria Balmelli. Sie pfeift in der Naarebaschi. Bei den Tambouren belegen André Rütli von der Olympia und Patrick Hersberger von den Basler Rolli den zweiten resp. den dritten Platz. Auf dem zweiten Platz bei den Pfeifern befindet sich Marina Suter von den Basler Dybli, gefolgt von Jasmin Caceres von den Naarebaschi, welche auch im Solo Duo bei den Jungen und Alten den ersten Platz belegte. Bei der Kategorie der Gemischten Gruppe ist die Naarebaschi als Sieger hervorgegangen. Auf dem zweiten Platz befindet sich eine Wilde Gruppe, auf dem dritten Platz die Naarebaschi. Bei den Gruppen der Tambouren gingen die Chriesibuebe als Sieger hervor. Der zweite Platz gehört einer Wilden Gruppe und auf dem dritten Platz ist die Seibi anzutreffen. Bei den Pfeifer Gruppen gewinnt eine Wilde Gruppe, wobei die Rätz Clique auf dem zweiten, die Naarebaschi auf dem dritten Platz landete. Beim Solo Duo gewannen wie bereits erwähnt wiederum die Gewinner derselbigen Kategorie der Jungen. Dies sind Jasmin Caceres Morales und Nicolas Wesp, beide von den Naarebaschi. Linda Atz von der Rätz Clique und Patrick Hersberger von den Basler Rolli sind auf dem zweiten Platz. Den dritten Platz belegen dieses Jahr Jlena Suter von den Basler Dybli und Dominik Mangold von der Glunggi.

Das Offizielle wurde dieses Jahr organisiert von der Gundeli Clique und den Schnooggekerzli sowie den Basler Rolli und den Junteressli. Die beiden letztgenannten Cliquen werden nächstes Jahr den Lead übernehmen. Nun wird noch zu DJ Romano bis in die frühen Morgenstunden im Volkshaus bei der After-Party gefeiert.

Kontakt Medien
Olivier Regis
regis@offiziells.ch
076 377 58 96